

Info Info Info

Die Vertrauensleute von Schaeffler
in Herzogenaurach informieren

Zukunft
lebenswert
gestalten



www.igmetall-schaeffler.de

www.igmetall-schaeffler.de

Vertrauensleute-Fest bei schönstem Sommerwetter

Die Tradition, dass die VK-Leitung zu einem Sommerfest einlädt, reicht schon sehr lange zurück. Seit mehr als 15 Jahren treffen sich nun die Metallerrinnen und Metaller jeweils einmal im Sommer und feiern bei Gegrilltem und Getränken ihre erreichten Erfolge.



Noch während der Vorbereitung am vergangenen Freitag hatte es geschüttet wie aus Eimern, aber Petrus hatte ein Einsehen und schon kurz nachdem die ersten Vertrauensleute gekommen waren, rissen die Regenwolken auf

und der Himmel zeigte sich von seiner besten Seite.

Unser Grillmeister bereitete wieder die leckersten Speisen zu und hatte für jeden etwas dabei. Schließlich musste man den Geschmack für alle Altersrichtungen treffen. Der jüngste Gast war gerade mal 10 Monate alt, aber auch unsere „Ehemaligen“ waren wieder eingeladen und so konnte man auch über die „gute alte Zeit“ reden.

Erst in den späten Abendstunden kam dann so langsam Aufbruchsstimmung auf, ehe man gegen 22 Uhr endgültig das „Feld“ räumte.

Kurz danach setzte auch (schon fast wie abgesprochen) wieder der Regen ein. Also ein rundum gelungenes Sommerfest.

